



Le célèbre saxophoniste au talent légendaire, décédé il y a un an, a été célébré au Cameroun ce 24 mars 2021. A cet effet, la Cameroon Radio Television, a tenu à lui rendre un vibrant et public hommage allant jusqu'à toutes ses plateformes numériques. Cette journée consacrée à cette icône de la musique camerounaise a été articulée par une série d'activités, d'émissions et de reportages en son honneur.

Il y a un an déjà que Manu nous a quittés. Rappelons nous, ce saxophoniste de renom dont le talent n'était plus à démontrer à malheureusement succombé à l'âge de 86 ans de suite de Corona virus. Cette journée noire du 24mars 2020 nous rappelle donc la chute de cet artiste, qui fut le premier d'envergure internationale à décéder après avoir été frappé par la pandémie mondiale. D'où cet hommage à ce grand homme.

C'est au début des années 60 que le saxophoniste jazz camerounais commence à faire de la musique son métier. Son premier single intitulé « soul makossa » qui a fait danser l'humanité toute entière, le hisse au sommet de la musique.

En effet depuis son décès flagrant, Manu Dibango n'avait pas encore reçu un hommage public et international. Raison pour laquelle la Crtv a su honorer, tout au long de cette journée, la mémoire de cette grande icône de la musique Camerounaise.

Pour ce faire, une soirée spéciale Manu Dibango a pris effet juste après l'édition télévisée du 20h30 de la CRTV. Cette soirée en direct du studio 1du centre de production de la Crtv en

Mballa 2, a mis en scène de nombreux artistes. Kareyce Fotso, X-Malea, Zanzi Viani, Tonton Ebogo, étaient au rendez-vous. De nombreux autres saxophonistes et chanteurs anonymes ont aussi contribué à cette célébration en exécutant certains morceaux de l'artiste parti pour l'au-delà.

La jeunesse était aussi on ne peut plus représentée.

Dans la matinée déjà, une série de plateaux télé ont fait mention de cet artiste camerounais. À 11h, une émission dite « Manu Dibango , temps d'Afrique » a été diffusée. Elle a été suivie d'un reportage intitulé«Manu Dibango, le souffle du Sphinx». Celui-ci a laissé place au <<soir village >>,qui a débuté à 14h précises. Ce fut une matinée riche en couleurs et pleine d'émotion.

Au rang des hommages, les artistes tels que Charlotte Dipanda , Valérie Ekoume, Kareyce Fotso, James BKS, ont prêté leur voix en français ,Douala , Ghomala, et en portugais dans un titre intitulé <<Di Ma Tongue>>,en hommage à Manu.

Cette soirée de 21h qui s'est faite avec la participation des artistes d'ici et d'ailleurs va clore cette journée dédiée à ce géant de la musique Camerounaise et du monde. Ce dernier parti de manière tragique a pu être honoré comme il le mérite. Comme quoi, bien que parti, l'artiste vit !

Emili AMA
